

Día 24: El Método de Evangelización de Cristo

Ellen White nos dio una descripción muy clara del método de testificación de Cristo:

«El Salvador se mezclaba con los hombres como quien deseaba su bien. Mostraba su simpatía por ellos, atendía a sus necesidades y se ganaba su confianza. Luego les mandaba: *Sígueme*» (El ministerio de curación, p. 143).

Dado que este era el método de testificación de Cristo, cuando recibimos el bautismo del Espíritu Santo y Cristo comienza a vivir más plenamente en nosotros, Él comenzará a buscar manifestar este método de testificación a través de nosotros. Él comenzará a guiarnos a *relacionarnos* con aquellos en nuestro círculo familiar y de amigos, poniendo en nuestro corazón un deseo «por su bien». El mayor bien es que lleguen a conocer a Jesucristo como su Salvador.

El método de Cristo era tomar la iniciativa al contactar a quienes lo rodeaban. Él quiere que tú y yo hagamos lo mismo. Si esto te resulta difícil, debes seguir orando para que el Señor te ayude con esto, iy Él lo hará! Recuerda, es Jesús en ti quien te impulsa a hacer esto. A medida que continúes entregándote a su control en cada área de tu vida, tu testificación se parecerá cada vez más a su método.

Cuando continuamos orando por el bautismo del Espíritu Santo, más y más del amor de Dios se manifestará en nuestros corazones: «y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado.» (Romanos 5:5, RVR1960).

Este amor se verá en nuestro ministerio a los demás. Ellos comenzarán a ganar confianza en que realmente nos preocupamos por ellos y estarán dispuestos a compartir con nosotros las cosas que les conciernen. Todos tienen heridas, sueños decepcionados, frustraciones y problemas con los que están lidiando. Esta es la razón misma por la que Cristo te ha guiado a ellos. Él conoce sus necesidades y sabe que tú tienes la respuesta para ellos. Cristo quiere revelarles esa respuesta a través de ti. Él quiere revelarse a sí mismo a ellos a través de ti. Ellen White escribió al respecto:

«El pueblo de Dios cultiva demasiado poco la sociabilidad cristiana. . . . Especialmente aquellos que han probado el amor de Cristo deben desarrollar sus facultades sociales, porque de esta manera pueden ganar almas para el Salvador» (Testimonios para la iglesia, vol. 6, p. 172).

«Así, es a través del contacto y la asociación personal que los hombres son alcanzados por el poder salvador del evangelio» (El discurso maestro de Jesucristo, p. 36).

¿Cómo se aplica todo esto al cristiano lleno del Espíritu? Primero, ora para que Cristo continúe llenándote con su Espíritu y te dé la pasión por las almas que Él tiene. Haz una lista de aquellos en tu círculo familiar y de amigos que sientes que no conocen a Cristo, o que quizás sean cristianos pero no conocen el importante mensaje de la segunda venida de Cristo. Comienza a orar por estas personas todos los días, aplicando los principios de oración enumerados en el devocional anterior. Luego, ora para que Dios te brinde la oportunidad de comenzar a acercarte a ellos para ayudarlos de alguna manera. Debemos estar dispuestos a invertir el tiempo y la energía que se necesita para acercarse a las personas. Nuestro interés en ellos debe ser genuino, preocupándonos verdaderamente por ellos y queriendo ayudarlos. Cuando estés en contacto con aquellos por quienes estás orando, busca las oportunidades que Dios te da para compartir con ellos.

Siempre recuerda que Dios ya está buscando atraer sus mentes e intereses hacia Él. En muchos casos, Él solo necesita que nos pongamos a su disposición para que les hable una palabra de aliento. Dios te dará las palabras para hablar. Él sabe lo que necesitan escuchar, y el poder del Espíritu Santo acompañará las palabras que pronuncies.

Reflexión y Discusión Personal

Enumera los elementos del método de testificación de Cristo.

¿Por qué crees que Cristo eligió este método para testificar?

¿Qué deberían hacer los cristianos si no tienen el deseo de testificar por Cristo?

¿Qué debería pedirle específicamente el cristiano a Dios en relación con la testificación?

¿Cómo planeas aplicar el método de testificación de Cristo?

Actividad de Oración

Llama a tu compañero de oración y discute este devocional con él/ella. Ora con tu compañero de oración:

para que Dios continúe bautizándolos a cada uno con su Espíritu Santo.

para que Dios traiga avivamiento a tu vida y a su iglesia.

para que Dios te guíe a testificar como Cristo testificó a los demás.

por las personas en tu lista de oración.

INCLUYE EL SIGUIENTE VERSÍCULO BÍBLICO EN TU ORACIÓN: «Así es mi palabra que sale de mi boca: No volverá a mí vacía, sino que hará lo que yo quiero y cumplirá el propósito para el cual la envié» (Isaías 55:11, NIV).

Bendice tu palabra que ha sido predicada y enseñada a esta congregación. Que cumpla el propósito para el cual la enviaste.